


Aquisições essenciais:

- Medicamentos veterinários;

-Rações concentrados e núcleos;

- ingredientes para o processamento de leite;

- máquinas e ferramentas agrícolas e de manutenção;

- Combustível/Lubrificante;

-Material para a construção e manutenção de cercas;

-Insumos agrícolas...

Pontos levantados: O Coordenador Dirceu citou ainda alguns avanços conseguidos pelo Campus:

- Doação pelo IBAMA de 40m³ de madeira;

- Desfazimento de animais doados ao IF Sul de Minas em troca de insumos;

- Aquisição de unidade de armazenamento de grãos e fabrica de ração;

- Reforma do prédio do incubatório para a instalação do Curso da Agronomia;

- Inicio da obra de construção do Centro de Formação Tecnológica em Agricultura de precisão;

- O campus precisa de Orçamento para equipar o Centro de Formação Tecnológica em Agricultura de

precisão, orçado em 6 milhões;

Pontos Levantados: O Diretor Nilton citou ainda a construção das residências estudantis dos Cursos

Superiores através de emenda uma parlamentar.

- Foi realizado o reflorestamento próximo as veredas na entrada do Campus;

- Montagem do Laboratório de informática com bons computadores.

Pontos levantados: O Diretor de Administração e Planejamento Reginaldo Pereira Ramos, apresentou

um resumo do Orçamento executado em 2021 através de uma planilha de custos, citando como foi

utilizado os recursos no Campus e comentou ainda do Orçamento da Assistência Estudantil como os

Auxílios Permanência, Auxílio Digital, Auxílio Emergencial, Programa Monitoria e Mediador:

Pontos levantados:  Nilton finalizou enfatizando a importância do planejamento e da colaboração

de todos os envolvidos para manter o Campus funcionando e ainda conseguir melhoria citadas.

III. Extra pauta: 

O conselheiro Teonildo informou o fim de seu mandato no Conselho Rural de Segurança e que gostaria

de continuar no Conselho Gestor por mais seis meses.

- Informou que teria uma parceria com a Secretaria de Ciência e Tecnologia e poderia conseguir doações

de computadores e wifi para o Campus.

- E ainda poderia acertar uma Instrução de Primeira Resposta em Prevenção e Combate a incêndio

Florestal com confecção de Abafador.

Reunião encerrada às  17h34hs.
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